



K. Jordan im Kreis der Maria Saaler nach der liturgischen Sendungsfeier im Kloster Wernberg

Bischof Schwarz: PastoralassistentInnen geben dem Evangelium ein konkretes Gesicht



Dipl. Pass. Katharina Jordan, 1986 in St. Veit/Glan geboren, stammt aus der Pfarre Maria Saal. Nach der Matura 2005 an der BAKIP Klagenfurt verbrachte sie mit „Jugend Eine Welt“ ein freiwilliges soziales Jahr in Indien, wo sie bei einem Straßenkinderprojekt der Salesianer Don Boscos mitarbeitete. Anschließend absolvierte sie ihre Ausbildung zur Pastoralassistentin im Seminar für kirchliche Berufe in Wien. Als Pastoralpraktikantin war Jordan in der Pfarre Feistritz/Drau tätig. Seit September dieses Jahres ist Jordan Projektreferentin für Orientierungstage sowie Jugendleiterin für das Dekanat Klagenfurt-Land.

Seit September dieses Jahres arbeitet K. Jordan auch mit Maria Saaler Jugendlichen



Bischof Alois Schwarz bei der Sendungsfeier der drei neuen PastoralassistentInnen der Diözese Gurk: „Weil es PastoralassistentInnen gibt, sind Menschen empfindsam in ihren Herzen, die Spur der Nächstenliebe selbst auch zu suchen. Weil es sie gibt, reden Menschen über Gott“

Sendungsfeier in Wernberg am 14. November

Diese Seite wurde am 17.11.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: [>>Maria Saal](#)